



# あいことば 上宇部 2025

～「あい」「ことば」を大切にする学校～

01.08 NO-50

## 2026年 3学期スタート!!

本日、3学期の始業式を行いました。

寒気の影響で肌寒い朝でしたが、体育館に全校児童が集まり、始業式を実施しました。始業式を体育館で行うにあたっては、始業式の目的を明確にしたうえで、短時間(約15分)での実施としました。

### <3学期始業式の目的>

- ① 新年を迎えるにあたり、ともに学び生活する552名の児童と、47名の教職員が同じ空間を共有することで、一体感を得るとともに、節目を実感する。
- ② ①により、「がんばろう!」という決意をもち、思いを強める。
- ③ 全校 → 学年 → 学級 → 個人と、各集団や個々の課題を明確化する。
- ④ 5・6年生の姿を下級生が目にすることで、上級生をよいロールモデルとともに、上級生自身の自覚や自己肯定感の醸成につなげる。
- ⑤ 入退場などの集団行動を確実に行うことで、集団生活のスタートを丁寧に切る。

始業式では、校長から、今年の学校全体のキーワード「しあわせの連鎖」が紹介されました。子どもたち一人ひとりの笑顔と努力が、しあわせの連鎖を広げる3学期となるよう、教職員一同、力を合わせて取り組んでいきます。



左の写真は、始業式の様子です。体育館内に、凛とした空気がたちこめ、ステキな3学期のスタートを切ることができました。

退場は、6年生が演奏する「第ゼ口感」にあわせて、明るく、軽快に退場していました。

